Die Gummibärenkinder zu Besuch im Farbenland

In den letzten Wochen haben Louis, Emilia, Emmi, Pauline und Till Theo im Farbenland ihren neuen Farbfreunden geholfen, die Schattenhexe zu besiegen.

Emilia W.: "Die Farbhexe hat aus dem Farbenland alle Farben geklaut und der blaue Bert, die orangene Olivia, die rote Rita, der grüne Gustav, die gelbe Gabi und lila Leo waren traurig darüber. Wir haben ihnen geholfen. Zusammen haben wir Pflanzen angesät für den grünen Gustav. Beim Leo lila haben wir einen Zaubertrank gemacht und bei Olivia schöne Fadenbilder."

Gemeinsam haben alle Kinder die Grundfarben kennengelernt. Mit der gelben Gabi haben wir die Sonne zurück ins Farbenland geholt. Beim blauen Bert wurde es ganz leise, also haben wir ein Musikinstrument gebaut um zu musizieren. Als nächstes haben wir die rote Rita besucht. Mit ihr haben wir unsere T-Shirts gefärbt.

Dann haben wir gelernt, dass man die Farben mischen kann. So lernten wir neue Freunde kennen: Lila, Orange und Grün.

Emilia: "Wir haben die Schattenhexe besiegt und sie hat sich ganz bunt geärgert. Das Farbenland war dann wieder voller bunter Farbe."

Zum Abschluss gab es ein tolles buntes Farbfrühstück mit selbstgebackenen bunten Muffins. Das Farbenlandprojekt hat den Kindern viel Spaß bereitet. Geschrieben von Jenny mit Zitaten von